

疲れた毎日

2010.09.02

朝はやくおきて夜十二時過ぎて寝る毎日はさすがに疲れました。朝はじゅぎゅうもあるし、戦争みたいな毎日でした。でも、そのおかげでいろいろな友達ことができました。疲れても価値がある毎日でした。

これは日本語で投稿されたものです

涙が出そう

2010.10.01

やっと繋がった。。。微妙な感じ、涙が出そう。。。文句を言ってもどうしようもない、なれてきたら結構いい感じ。。。みんなもやさしくしてくれた、もう友達いっぱい!!! 家でネットができないのは確かに残念だが、ホストファミリーのみんなと一緒にいると本当にに家族の感じ、ご飯もおいしいし、お菓子も食べられる、早く自転車の練習をしないと太っちゃう!!! 大ピンチ!!!! 先週は動物園へ行った、今まで見たこともない動物いっぱいいて、やっぱちゅうごくと日本が違うねってかんじがした。最後にお母さんに記念品としてかわいい枕を買ってもらった!!! ここにきて本当によかった。いろいろあったけど、もう迷わずに前へ進んでほしい、この勇気はもう確かに手に入った。ファイト!!! 段!!!

これは日本語で投稿されたものです

長崎くんちだ！！

2010.10.12

皆は見たことがあるかと知らないけど、あのテレビで写った長崎くんちへいった！！ 人がいっぱいって出発する前に心の準備をしたんだけど、まさかこんな込んでいると思わなかった。演出を見るのに、一歩遅れたら、人と人に隙間の中しか見えなくなって、本当に大変だった。まあ、大変は大変なんだけど、見る価値があるの。顔の真っ白の女の人がつぎつぎとみせのまえにおどったり…ええと、言っておくけど鬼じゃないぞ、ただなまえがわすれただけだ。一番驚かせたのは龍の踊りだ。何人も手で棒お握って龍を踊らせる事、別にその演出自身はそんなに特別じゃなくて、ただ、一人の留学生として、日本で自分の国の文化の産物を見られることは、何だか切ない気持ちと共に自慢の感じが湧いて来た。感想が多くて、言うと余計に長くなるのでここで一先ず休憩！！ . . . 楽しかった！！

これは日本語で投稿されたものです

不意に思い付くこと

2010.10.19

いつも通り友達と笑いながら下校したら、ついに思った「何時からだろう、そんなに自然に自分の国以外の国でのんびりと生きていけるようになったんだろう。」あの時、私はいったいどういう気持ちでこの選択をしたんだろう。大学にいけなくなるかもしれないのに、元々決められた道に沿って進めばいい毎日がふらふらになって、前途には険しい道ばかりになるかもしれないのに、あの時の私は選んだ。破りたかった。ずっとその日常を破りたかった。この道を選んだら、絶対何が変わると私が信じていた、そしてこれからも信じ続けていく。前の道には光が見えないとしても、私は自分でみちを照らす。全てのチャンスを見逃さず、自分の目的辿り着きたい。いまさら後悔など絶対しない、うん、最初から別にしたくないけど。迷わずに前に進んでみたい。

これは日本語で投稿されたものです

農作業ね～

2010.11.02

いや～今でも不思議だと思うけど、私は農作業の手伝いをやった。いつも自分の体力だけに自信があるけどなあ、実際やってみるとあっという間に疲れちゃって、情けなかった…手伝いというのはもう収穫し終わった穂をある機械に入れて米にする事。聞くだけで楽に聞こえるだが、一日何十個もして、同じ動作を何千遍を繰り返して、さらに酷くのは草の肩が肌についたら痒くてたまらなくなる。本当に大変だった、農作業は。以前はごはんを食べる時に米をもったいないのはだめだと知ってるけど、それはただ浅はかな認識しかなかった。やっとその辛さを知って、これからは本気で注意したいと思う。

これは日本語で投稿されたものです

久しぶり～

2011.01.13

皆久しぶりです!!! やあ、最近沢山の事があって、どれから言えばいいのかわからなくなっちゃうんですよ… そういえば私、正月の時四国の香川へ行きました、お母さんの実家だから一緒に連れて行ってもらいましたのです。火燧に入るのを初めてでした、あったかくてついに動きたくなくなっちゃたんです、お陰で四日間に毎日食べたら寝ることになっちゃいました、もう何キロ太ったのか考えたくないです、大満足でしたのです!!! 初詣は善通寺へ行きました。それはそれは驚きの人の波でした、動くのも大変でしたし、はぐれる恐れもあるから、一歩も一歩も注意しないとイケないんです。でも道にはたくさんの店があって、いい香りがあっちこち溢れていて、さすがに日本の正月でした。最後に、みんな明けましておめでとうございます! 1

これは日本語で投稿されたものです